

Wakayama Monthly

4

和歌山工業
高等学校
マンスリー・
タイムズ

令和4年度が始まりました。
新型コロナウイルス感染症による影響で、全国一斉休校となる措置が取られてから、2年1ヶ月となります。感染し始めのころから言われていることですが、やはり「密を避けること」「手洗いうがいの徹底」「マスクの着用」は感染防止にはとても効果的であるようです。

特にマスクについては、校内では必ず着用するよう生徒たちに指導しています。新3年生は、マスク生活の高校生活3年間となってしまいそうですが、和工の生徒・教職員が一丸となって、このコロナ禍を乗り切りましょう！

★離任式★

4月5日、体育館において離任式を行いました。この春の人事異動に伴い、15名の教職員のみなさんが退職または転任されました。離任式では、お一人ずつ本校での思い出をお話しいただいたり、在校生へのエールをいただいたりしました。本校で勤務された思い出と経験をもとに、次の職場やこれから的人生でご活躍されることを期待します。

いろいろとお世話になり、ありがとうございました。

★入学式★

心配された天気も一変し、快晴となった暖かな日差しの中、315名の新入生を迎えることができました。松本校長からは、古代ギリシャの哲学者アリストテレスの書物からの引用をもとに、「新入生の皆さん自身が身に付けたい技能や能力を意識しながら、学校生活の中で実際に行動するということが重要である。」というメッセージを含めた式辞がありました。

それを受け、新入生代表の建築科近藤いちごさんから決意を込めた力強い宣誓がありました。是非、有意義な3年間を送り、地域産業の発展に貢献できる人材、日本の工業界をリードする人材に成長してもらいたいものです。



★新任式・始業式★

この度、15名の教職員のみなさんが本校に赴任され、新任式では個々の紹介の後、代表として阪中教頭より挨拶がありました。

引き続き始業式があり、松本校長より本校のスクール・ポリシーが紹介され、生徒の夢の実現や成功につながるよう、学校が総掛かりで教育活動に取り組むという内容の式辞があり、最後に「頑張れ 和工生！」とエールが送られました。

★対面式★

グラウンドにおいて初めて全校生徒が集い、新入生と2,3年生の対面式を行いました。まず、在校生代表の生徒会長、次に新入生代表がそれぞれ挨拶を交わし、共に新しい「チーム和工」のスタートを切ることができました。

本校は、体育大会や文化祭、クラブ活動など、同じ学科で学年を超えた取り組みが多い学校です。生徒一人ひとりが和工生であるというプライドをもち。令和4年度を「チーム和工」として生徒全員で盛り上げて行ってくれることを期待します。



★イメージキャラクターコンクール「準賞」受賞★

産業デザイン科 大松さん

紀州有田商工会議所が主催する紀州有田YEGイメージキャラクターコンクールに応募した産業デザイン科2年の大松采聖さんが、大賞に次ぐ準賞(5名)の内の一人に選ばれ、表彰を受けました。有田地域のことを詳しく調べ、イメージキャラクターに反映させたところが高く評価されました。

本校の産業デザイン科からは、1、2年生が授業の中で応募作品の作成に取り組み、87点の作品を応募しました。

★遠足延期★

4月26日に予定していた全学年の遠足が、新型コロナウイルスの感染拡大のために延期となりました。特に入学して間もない1年生にとっては、クラスメイトと親睦を深める貴重な機会をもつことができず残念でした。

現時点では、10月14日(金)に、延期した遠足を実施する予定にしています。コロナが一定収束し、クラス全員で遠足ができるることを望んでいます。

和歌山県立和歌山工業高等学校（全日制）

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: <https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>